



Paris, le 17 octobre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Annnonce de nouveaux véhicules fabriqués en France : « Une bonne dynamique à amplifier » selon FO Stellantis

La confirmation par Carlos Tavares de fabriquer 6 nouveaux modèles de véhicules électriques en France est une bonne nouvelle pour Stellantis. 1^{ère} organisation syndicale du Groupe, FO se félicite de ces annonces qui viennent récompenser l'engagement, l'implication et les efforts des salariés pour convaincre la Direction du bien-fondé de ce projet industriel. FO entend rester vigilant sur les conditions techniques et opérationnelles : l'arrivée de nouveaux modèles doit être synonyme de maintien de l'emploi sur l'ensemble des sites français.

En passant de 6 à 12 véhicules électriques fabriqués en France, Stellantis fait un choix gagnant sur le plan industriel et économique. Le développement de l'activité doit donc s'accompagner d'un volet social ambitieux pour conjuguer pérennité des sites industriels et maintien de l'emploi. Le futur industriel et la préservation des emplois passent par une formation dans la durée afin de s'assurer d'une maîtrise parfaite des métiers de l'électrique. FO appelle à des efforts de formation constants pour chaque métier. C'est avec ce souci d'évolution des compétences que la direction des mécaniques et brut doit être aussi au cœur de cette transformation.

Les 6 nouveaux modèles électriques seront tous fabriqués en France dont 3 sur le site de Mulhouse. Le rayonnement de ce projet industriel touchera de nombreux autres sites dont celui de Douvrin (Pas-de-Calais) avec la Gigafactory ACC, co-entreprise de Stellantis, Saft et Mercedes spécialisée dans la fabrication des batteries. Ce savoir-faire est indispensable dans l'industrie automobile pour préserver sa souveraineté et la maîtrise de la chaîne de valeur.

« Le succès de la stratégie industrielle de Stellantis implique d'embarquer tous les salariés présents sur l'ensemble des sites industriels et tertiaires. FO est engagé dans cette transformation qui entend répondre au défi climatique et énergétique tout en veillant à préserver l'emploi et les compétences de tous » souligne Olivier Lefebvre, Délégué Syndical Central FO chez Stellantis